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令和２年度１１月定例教育委員会 会議録 

 

１ 会議の別  定例会 

 

２ 開催月日  令和２年１１月１９日（木） 

 

３ 開催時間  午後１時３０分から午後３時２０分 

 

４ 開催場所  昭和町中央公民館 第１会議室 

 

５ 出席委員  教育長 太 田   充 

教育長職務代理者 磯 部 幸 廣 

委 員 石 原 保 夫 

委 員 小 宮 山  稔 

委 員 山 田 由 美 

 

６ 欠席委員  なし 

 

７ 委員及び傍聴人を除く会議室に出席した職員の職氏名 

学校教育課長  神 澤 卓 見 

生涯学習課長  山  本   靖 

主幹・指導主事 古 屋 正 樹 

学校教育課総務係長 細 田 忠 司 

 

   

８ 出席した長及びその事務局の職員の職氏名  なし 

 

９ 傍聴人  なし 

 

10 会議の概要 

 

開 会 

 （１）開会 

（２）前回会議録の承認 

（３）教育長の報告 

   ・１１月実施四校会の報告について 

・土曜学習塾「ほたる學舎」について 

・新就学児童、中学校入学生徒数（１１月現在）について 

・校舎増改築等について 

・年度末人事に伴う日程について 
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・今後の予定について 

・その他 

（４）諸報告（各課等の報告） 

①生涯学習課（各種事業、今後の事業予定他） 

②学校教育課（各種事業、今後の事業予定他） 

（５）議事（会議に付した議案） 

１）教育委員会の自己点検・評価報告書について 

２）就学援助費支給（追加）認定について 

３）その他 

 （６）その他  

11 議案となった動議を提出した者の氏名 なし 

 

12 議事 

教育長 

 

 

 

神澤課長 

 

 

 

教育長 

 

磯部委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

議事に移ります。 

１）教育委員会の自己点検・評価報告書について、事務局お願いしま

す。 

 

 先月、委員さんにお渡ししてあります教育委員会の自己点検・評価報

告書ですが、内容について誤っている点や変更点などありましたら訂正

していきたいと思いますので、ご指摘をお願いいたします。 

 

この件について、ご意見ありますか。 

 

この報告書の中には、ＰＤＣＡサイクルによりと書いてありますとお

り評価、改善をしていく体制や、また評価する学識経験者などの第三者

機関があった方がいいと思います。 

内容ですが、もっと実績を加えてもいいと思います。 

コミュニティスクールのところでは、押原中学校が表彰されましたの

でその事も載せてはどうでしょうか。 

校舎の長寿命化の策定について、載せてもいいのではないですか。 

外国語教育、プログラミング教育とありますが実際には外国語教育の

内容になっていましたので気になりました。 

図書館運営事業の中でコロナ対策は令和２年度のことになり、元年度

からの課題ですのでいかがですか。 

生涯学習館の件ですが、全く検討していないわけではないので、表記

方法を検討してはいかがですか。 

この中にはありませんが、働き方改革の件も入れてもいいと思いま

す。 

 

いろいろなご指摘をありがとうございました。修正していくのに期限



 3 

教育長 

 

神澤課長 

 

 

小宮山委員 

 

神澤課長 

 

小宮山委員 

 

 

古屋主幹指導主事 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

細田係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

細田係長 

 

 

はいつまでにしますか。 

 

一旦、次回の教育委員会ということでいかがでしょうか。また、修正

した後に確認していただき公表していきます。 

 

土曜学習塾については、今年度からの事業ということでよろしいか。 

 

その通りで今年度からの事業になります。 

 

以前から行っているのは、フォローアップの学習会になるのですか。

また、会場は各学校で実施していることでよろしいか。 

 

その通りです。 

 

「フォローアップ学習会」と「土曜学習塾」を当初は同一事業にする

のか検討しましたが分けていくことにしました。 

「土曜学習塾」はコミュニティスクールの考えの基で地域の方が地域

の子供を見ていただく、対して「フォローアップ学習会」は学校教育課

が主導して学力向上のために実施していきたいと考えています。 

他に、ご意見ありますか。 

無いようですので、１２月に再度確認するということでよろしいでし

ょうか。 

 

次に、２）就学援助費支給（追加）認定について、事務局お願いしま

す。 

 

資料をご覧ください。本町では、教育基本法第４条第３項及び学校教

育法第１９条により、「昭和町就学援助費支給要綱」を定め、経済的理

由によって就学困難と認められる児童生徒若しくは就学予定者の保護

者に対し就学援助を行っております。１０月末に新たに申請がありまし

たので、今回の教育委員会において認定してよろしいか審議をお願いし

ます。 

 

（資料を用いて詳細説明、審議） 

 

この件について、ご意見、ご質問ありますか。 

無いようですので、資料のとおり認定しますがよろしいでしょうか。 

（異議なく承認。） 

 

今回、認定を受けたものについて、支給は１１月分からになります。 
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教育長 

 

 

３）その他について、何かありますか。  

 無いようですので、議事を終わります。 

―閉会 午後３時２０分― 

 

次回の定例教育委員会は令和２年１２月１７日（木）午後１時３０分から開催します。 


